

Erfolgreiche Ausbildung von medizinischen Bürofachkräften an der Fachschule Hartberg-St.Martin

In Zusammenarbeit mit dem WIFI Steiermark haben 17 Schülerinnen des 3. Jahrganges die Ausbildung zur Bürofachkraft im medizinischen Bereich ausgezeichnet absolviert!

In der 3-jährigen Fachschule für Land- und Ernährungswirtschaft Hartberg-St.Martin wird im 3. Jahrgang die Ausbildung zur Bürofachkraft für den medizinischen Bereich angeboten. Mit dem Schwerpunkt „Soziales“ wird bereits ab dem 1. Jahrgang die Grundlage für alle sozialen und medizinischen Berufe, vor allem im Pflegebereich, gelegt. Mit der Änderung in der Ausbildung im Krankenpflegebereich, welche in der Steiermark in den nächsten Jahren eintritt, wird für die Pflegefachassistenz der Abschluss einer 3-jährigen Fachschule die ideale Vorbereitung und Voraussetzung sein. Durch den hohen Anteil an praktischem Unterricht in Kleingruppen an der Fachschule, bringen die Jugendlichen ideale Kompetenzen für diese Berufe mit.

Nach Abschluss der 3-jährigen Fachschule haben somit unsere SchülerInnen nicht nur den Facharbeiter für ländliches Betriebs- und Haushaltsmanagement, sondern auch eine fertige Ausbildung für den medizinischen Bereich und können sich z.B. in Ordinationen, Krankenhäusern, Therapiezentren, sowie für alle sozialen Einrichtungen, bewerben.

Wir gratulieren den 17 Schülerinnen des 3. Jahrganges sehr herzlich zum großartigen Erfolg!

Fototext:

Die frischgebackenen „Medizinischen Bürofachkräfte“ mit Betreuerin Ing. Anneliese Hierzer und Dir. Ing. Karin Kohl